

ROOT65

WWW.ROOT65.DE



ROOT65

WWW.ROOT65.DE



Pressemitteilung

ROOT65, der richtige Knaller für Ihre Veranstaltung!

Es sind die Giganten des Rock'n Roll. Jeder kennt sie, die Hits aus den 60ern und 70ern.

Von Chuck Berry bis Jimi Hendrix, von "Sweet Little Sixteen" bis "Hey Joe", von "Satisfaction" bis "Sweet Home Alabama", von den Rolling Stones bis Lynyrd Skynyrd. präsentiert die Highlights einer Ära nahe am Original, aber doch geradlinig und mit eigenem Sound.

ROOT65 präsentiert die Highlights einer Ära nahe am Original, aber doch geradlinig und mit eigenem Sound.

Die 5 Musiker lieben es locker, leidenschaftlich und unkompliziert. Sie sind der Garant für Professionalität und Spielfreude.

ROOT65 ist Partyrock pur!

Zig-hundert Mal gehörte Songs kommen zurück, alte Zeiten werden lebendig. Ein Abend, der unter die Haut geht!

Keine verklärte Nostalgie, sondern live im alten, neuen Ge-

Press Release

ROOT65, the real hit of your event!

They are the giants of rock'n roll. Everybody knows the hits of the sixties and the seventies.

From Chuck Berry to Jimi Hendrix, from "Sweet Little Sixteen" to "Hey Joe", from "Satisfaction" to "Sweet Home Alabama", and from The Rolling Stones to Lynyrd Skynyrd.

ROOT65 presents the highlights of an era close to the originals, but very straight and with its own sound.

The five musicians like it casual, passionate und uncomplicated. They guarantee professionalism, and joy of playing.

ROOT65 is pure rock.

Songs heard for a hundred times are coming back, old times come alive. An evening, which will get under your skin. No glorified nostalgia, but live in an old "yet" with a new livery. The stars of the past would rejoice in.

Contact: [e-mail: jochen-bulawski@t-online.de](mailto:jochen-bulawski@t-online.de), phone: +49 172 562 7733